
Herr Tanneberger führt dazu aus, dass im Juli 2004 eine erste Verhandlungsrunde stattgefunden 
hat, eine Einigung konnte nicht erzielt werden. In 2004 konnte kein neuer Termin gefunden 
werden. Ende Januar 2005 soll nun die zweite Runde stattfinden. Allerdings wird man nunmehr 
über die Entgelte 2005 verhandeln, ein mögliches Defizit im Jahre 2004 wird mit 6 % verzinst 
werden können. 
 
 


